Les États-Unis le pays qui viole le plus les droits de l'Homme



La Havane, 12 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé les États-Unis comme le pays qui viole le plus les droits de l'Homme.

Le chef de la diplomatie cubaine a ainsi réagi sur Twitter à un rapport de Washington condamnant de soidisant violations de droits humains en Chine, en Iran, au Venezuela et à Cuba.

Bruno Rodríguez a souligné que les États-Unis ne se soucient pas des droits de l'Homme à Cuba car ils tentent d'en finir avec le soutien de 11 millions de personnes pour imposer un gouvernement assujetti à leurs intérêts.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a souligné que le rapport de Washington manque de crédibilité et ignore, une fois de plus, les violations atroces des droits humains dans le monde pour attaquer à des fins politiques des gouvernements non soumis aux diktats de la Maison Blanche.



Radio Habana Cuba